
27.01.2025

Sanierungsstand und Speisenversorgung an den Schu-
len in der Stadt Weimar

Wir fragen die Landesregierung:

1. Wie hoch beziffert die Landesregierung den aktuellen Investitionsbe-
darf für Sanierungs- und Modernisierungsmaßnahmen an den Schu-
len in der Stadt Weimar (bitte nach dem Namen der Schule und den 
nötigen Investitionssummen aufschlüsseln)?

2. Welche Schulen in der Stadt Weimar wurden in den vergangenen 
zehn Jahren vom Freistaat Thüringen für die Sanierung und Moder-
nisierung mit Investitionsmitteln bedacht (bitte in Jahresscheiben an-
geben und nach dem Namen der Schule, der Art der Investitionsmaß-
nahme und der Investitionssumme aufschlüsseln)?

3. Für welche Schulen wurden in der Stadt Weimar in den vergangenen 
zehn Jahren Fördermittelanträge für Investitionsmittel beim Freistaat 
Thüringen beantragt (bitte in Jahresscheiben angeben und nach dem 
Namen der Schule, der Art der Investitionsmaßnahme, der Investiti-
onssumme und dem Status [bewilligt/nicht bewilligt] aufschlüsseln)?

4. Welche Schulen verfügen über welche Möglichkeit der Speisenver-
sorgung (bitte aufschlüsseln nach Schulen mit einer eigenen Küche 
und eigener Speisenversorgung für die Schüler, Schulen mit Speise-
raum und externer Belieferung, Schulen ohne Speiseraum und ohne 
Speisenversorgung)?

Jankowski Gerhardt

Druck: Thüringer Landtag, 31. Januar 2025
Zuleitung an die Landesregierung: 31. Januar 2025

K l e i n e  A n f r a g e  8 /

der Abgeordneten Jankowski und Gerhardt (AfD)
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Thüringer Landtag
8. Wahlperiode
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